

Des journalistes du Panama condamnent les plans subversifs de Washington contre Cuba



Panama, 22 août (RHC-PL)- Le Syndicat des Journalistes du Panama a condamné les plans subversifs des États-Unis visant à déstabiliser politiquement Cuba, des programmes qui ont été révélés par l'agence de presse AP.

Dans un communiqué de presse, ce syndicat a rappelé que ces programmes étaient financés par Washington via l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International. Le texte évoque le projet Zunzuneo, dont l'existence a été révélée en avril dernier et rappelle que le président étasunien Barack Obama a reconnu l'implication de son gouvernement.

L'objectif de ce projet était d'influencer négativement la jeunesse cubaine et de la retourner contre le gouvernement cubain.

La deuxième opération condamnée par le Syndicat des Journalistes du Panama consistait à envoyer des jeunes originaires du Venezuela, du Pérou et du Costa Rica dans notre pays. Ces jeunes qui se faisaient passer pour des touristes ou organisaient des ateliers de lutte contre le SIDA, avaient pour mission secrète d'identifier des possibles leaders d'opinion et de déstabiliser politiquement la jeunesse cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31584-des-journalistes-du-panama-condamnent-les-plans-subversifs-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba